

## 令和7年度 校長より ③

今週は半日授業とし、午後は体育祭準備と並行して行うこととしました。6月2日（月）から6日（金）までは、2者（3者）面談が実施されました。これは、4月からの学校生活の状況や進路希望、来年度選択科目の希望などを確認するために実施しているものです。家庭と学校が同じ目線になって生徒の今の生活や将来の生き方を考える貴重な機会として設定しています。ご家庭においても、お子様と膝をつき合わせながら、ご家庭の方針や今後の取組についてお話しする機会をもっていただきたいと思います。学校に伝えたいこと、相談したいことなどがございましたら、遠慮なくご連絡ください。

神奈川の高校展がいよいよスタートしました。6月7日（土）は、パシフィコ横浜で神奈川新聞社主催の全公立展が開催されました。全体の来場者が1日で4万人ほどある中、本校ブースには1.700～1.800組ほどの中学生とその保護者にご来場いただきました。本校では、8月18日（月）に横須賀市民会館で第1回学校説明会、9月20日（土）に本校で文化祭、10月25日（土）に本校で第2回学校説明会、11月22日（土）と12月13日（土）に個別相談会を開催することとしています。そのほか、8月から10月までに部活動体験会も予定されています。本校の教育活動や進路結果、入学者選抜選考基準、生徒の様子などについてご案内させていただきますので、中学生とその保護者の皆様には、万障お繰り合わせの上お越しくださいますようよろしくお願ひいたします。

今年度からは有識者として保健福祉大学からもご参加いただきました。6月12日（木）は、第1回学校運営協議会を開催しました。この協議会は、日頃の学校教育活動を委員の皆様にご説明申し上げた上でその取組みに対するご意見をいただき、それを直接学校運営に反映させるために行っているものです。今回、委員の皆様からは、令和8年度入学生用の教育課程、アンケート結果を踏まえた授業改善、防災訓練などでの地域連携、進路実現のための目標設定、学校運営の方向性の構築などについてのご質問やご意見、ご感想などをいただきました。私からは、現在、現行のものも含めて今後の教育課程の変更を検討していること、授業改善のために全職員と授業観察後に管理職からの指導助言を行ったこと、現実を想定した防災訓練を計画していること、希望進路を確実に実現できる教育プログラムを検討していること、広報活動や人材育成に力を入れていることなどをお話しさせていただきました。委員のご意見等を参考に、生徒に満足、保護者や地域の皆様に納得いただける魅力ある学校づくりに努めてまいります。

令和7年6月

神奈川県立横須賀大津高等学校 校長 幸田 隆